
                   
 
 

 

 

 

Antrag zur nächsten Sitzung des Sportausschusses 
 
 
Sehr geehrter Herr Mark, 

bitte lassen Sie folgenden Antrag in der nächsten Ausschusssitzung abstimmen: 

Schwimmfähigkeit steigern 

Die Verwaltung erstellt zusammen mit den Betreibern des Schwimmbades und den Vereinen 
ein Konzept, dass die Möglichkeit von Schwimmunterricht für das Jahr 2021 steigern soll. 

Falls zusätzliche Haushaltsmittel benötigt werden, sind diese außerplanmäßig zur Verfügung 
zu stellen. 

Begründung: 

Durch den massiven Schwimm-Unterrichtsausfall der Schulen und auch der Vereine (DLRG 
und Schwimmverein) während der Pandemie 2020/2021 ist zu befürchten, dass sich der 
Nichtschwimmeranteil drastisch erhöhen wird und dadurch auch die Gefahr steigt, dass mehr 
Kinder und Jugendliche ertrinken. 

Deshalb ist es zwingend notwendig im restlichen Jahr 2021 (sobald es die Corona-
Bestimmungen wieder zulassen) die Wasserzeiten für den Schwimmunterricht deutlich zu 
erhöhen. Dies soll in Zusammenarbeit mit den unterrichtsanbietenden Vereinen geschehen. 
Auch die anderen Nutzer müssen einbezogen werden, da es hier eventuell zu Kürzungen 
kommen kann. Dies wird auch die allgemeinen Öffnungszeiten betreffen, ist aber für eine 
gewisse Zeit hinzunehmen. Auch die Sommerferien, wie auch das Freibad, sollen in das 
Konzept einbezogen werden. 

Ziel soll sein, dass möglichst viele Kinder und Jugendliche das Bronze-Abzeichen erwerben 
können. (Seepferdchen bedeutet KEINE sichere Schwimmfähigkeit!) 

Mit freundlichen Grüßen 
 

gez.      gez.             gez. 
Andreas Menzel                      Mark Schimmelpfennig                            Dr. Beate Barabasch 
Ratsmitglied                                 Ratsmitglied                                                   Ratsmitglied 
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